

# El impacto de la ciberdelincuencia alcanza el billón de euros en el mundo - Información - 14/07/2017

## El impacto de la ciberdelincuencia alcanza el billón de euros en el mundo

► La Universidad de Alicante y la Policía celebran un curso sobre los peligros en la red con más de 120 participantes

### REDACCIÓN

■ El vicerrector de Campus y Tecnología de la Universidad de Alicante (UA), Rafael Muñoz, manifestó ayer que, según estimaciones del Instituto Nacional de Ciberseguridad (Incibe), el impacto económico de la ciberdelincuencia asciende a un billón de euros al año en el mundo, el equivalente al PIB español, y por encima del narcotráfico, según fuentes policiales. Desde su perspectiva como profesor

del Departamento de Lenguajes y Sistemas Informáticos, Muñoz añadió que el Incibe gestionó 100.000 incidentes de ciberseguridad en los primeros 10 meses de 2016, un 100% más que en todo el 2015, lo que ejemplifica claramente el crecimiento exponencial de los ciberdelitos, según informa la UA en un comunicado.

El vicerrector realizó estas declaraciones en la inauguración en el Campus de San Vicente del curso «Ciberdelincuencia y otros peligros en la red», organizado por la Universidad de Alicante y la Policía Nacional. Participan más de 120 alumnos y en la inauguración participaron también el jefe superior de Policía en la Comunidad, José

Javier Cuasante, el decano de la Facultad de Derecho, Pedro Femenía; y los directores del curso, la profesora de la UA María del Mar Carrasco y Mariano Fernández, de la Policía Nacional.

Cuasante se refirió en su intervención a la velocidad vertiginosa de los cambios informáticos y tecnológicos que debe abordar en el Cuerpo Nacional de Policía para dar respuesta a la Ciberdelincuencia. «Principalmente nos preocupa la actuación remota y la vertiente internacional de estos ciberdelitos, aunque también trabajamos en la actuación cercana y la nacional», señaló el responsable policial. El jefe superior de Policía destacó «la importancia de la prevención en



Un momento de la inauguración del curso. INFORMACIÓN

este campo a través del ciberpatrullaje o patrullaje cibernético».

Los directores del curso destacaron la importancia del curso para el perfeccionamiento y formación de los profesionales y el decano de

Derecho recordó la estrecha colaboración existente entre la Policía y la UA, no sólo con la organización de estos cursos de verano, sino también con la puesta en marcha del grado de Criminología.